

厳しい暑さが続いていますが、子どもたちは元気いっぱい遊んでいます♪今月は納涼祭に向けた活動が多く、暑い中とても頑張っていた年少組さんでした！！

☆プール☆



年少組さん初めての幼稚園でのプール遊び♪色々な動物になりきってプールの中を歩いたり、おもちゃを使ったりして遊びました☆

☆笹飾り☆



七夕に向けて笹飾りをしました！大きな笹に子どもたちは興味津々…。貼るところがなくなるくらい沢山の飾りを付けられました！飾り付けの後にはみんなで“たなばたさま”の歌も歌いました♪みんなの願い事が叶いますように…☆

☆メロディオン☆



年少組さんにとって初めてのメロディオン♪自分たちの好きな音を弾きました。先生が弾く様々な歌に合わせて、楽しみながら弾くことが出来ました♡

☆納涼祭☆



この一ヶ月、おみこしわっしょいや、盆踊りをたくさん練習してきました。練習の成果が発揮出来ていたのではないのでしょうか？暑い中でしたが、ご参加くださりありがとうございました！！

あっという間に夏休みになります。子どもたちの成長に日々驚かされた一学期でした。体調不良など十分に気をつけてお過ごし下さい。
夏休み明けにまた子どもたちに会えるのを職員一同楽しみにしています♪
二学期も宜しくお願い致します！